



2.ème Assemblée de Soleure
du 9 octobre 2010
pour le renforcement des droits de
l'homme et la démocratie directe

Quand: **Samedi, 9 octobre 2010**

10h00 – 16h30

Où: **Soleure**, Landhaus (Landhausquai 4)

5min de la gare de l'autre côté de l'Aar

Quoi: Assemblée publique des citoyens et citoyennes de toutes les parties du pays : par quels moyens empêcher que les droits de l'homme et la démocratie directe continuent d'être utilisés les uns contre les autres ?

Déroulement de la 2ème assemblée:

Dès 10h00 il y aura des discours de personnalités engagées du parlement, du monde scientifique et de la société qui traiteront de la nécessité des réformes et des possibilités de renforcement de la démocratie directe. Durant l'après-midi nous discuterons dans des ateliers sur les différentes propositions de réforme. A la fin nous déciderons en session plénière des meilleures propositions.

Plus informations sur le programme, nos objectifs, les 20 organisations affiliées et comment devenir membre sont disponibles sur notre site :

WWW.ASSEMBLEEDESOLEURE.CH

La participation est gratuite et il ne faut aucune inscription.
Chacun peut s'exprimer dans sa langue.